Troisième Déclaration politique des MARXISTES POUR L'INTERNATIONALE

La prorogation de l'État d'urgence et la militarisation des contrôleurs aériens jusqu'au 15 janvier est une provocation du gouvernement monarchiste-bourgeois du PSOE et des *Cortes Royalistes* hérités du franquisme!

Les partis des grandes bourgeoisies basque et catalane voteront avec le PSOE ce prochain jeudi 16 décembre, avec pour résultat déjà acquis, l'approbation des décisions du Conseil des Ministres extraordinaire de ce mardi 14 décembre 2010...

Tout le paquet des mesures économiques adoptées par le gouvernement a été approuvé ce mardi par les *Cortes royalistes* héritées du franquisme!

À Rome comme à Londres, Athènes et Paris, en Irlande et au Portugal, dans toute l'Europe les travailleurs ont des problèmes semblables aux nôtres. Pour autant aucun autre gouvernement n'a encore pris de mesures comme celles qui viennent d'être décidées par le gouvernement du PSOE!

Mais imaginons un instant que les centrales syndicales des aiguilleurs du ciel de l'Europe entière décident de convoquer une **GREVE GENERALE** des contrôleurs en solidarité avec les contrôleurs aériens de l'État espagnol...

C'est un exemple parmi d'autres du problème crucial du moment :

Qui est le plus fort ?

Avec l'unité, les travailleurs sont les plus forts!

Organisons-nous!

IL FAUT METTRE EN ÉCHEC LA POLITIQUE ANTIOUVRIERE DU GOUVERNEMENT MONARCHIQUE DE ZAPATERO-BLNCO-RUBALCABA!

La responsabilité des organisations qui parlent au nom des travailleurs est totale. Les centrales syndicales devraient convoquer sans attendre davantage

LA GREVE GENERALE ILLIMITEE

Seule manière de mettre un terme à toutes les provocations et agressions de ce gouvernement contre la classe ouvrière, tous les exploités et opprimés!

Ils ne doivent pas rester inertes face à l'état d'urgence et à la militarisation des contrôleurs aériens prolongés jusqu'au 15 janvier...

Il faut forcer le gouvernement à faire marche arrière !

Il faut aussi le faire reculer sur sa réforme du travail et sa réforme des retraites... c'est un seul et même combat!

Toutes et tous, nous savons que l'UGT et les Commissions Ouvrières (CCOO) ne veulent pas convoquer la **GREVE GENERALE**...

Mais nous savons aussi que si nous nous unissons et combattons ensemble, nous pouvons imposer l'unité des organisations.

Nous, les MpI sommes une petite organisation. Nous n'avons encore ni la force ni le pouvoir de lancer un appel qui serait entendu de tous. Mais nous assumons nos responsabilités et disons de toutes nos forces :

Combattons ensemble, prenons toutes les initiatives utiles jusqu'à la réalisation de la

GREVE GENERALE ILLIMITEE!

Jusqu'au retrait de l'état d'urgence et de la militarisation des contrôleurs aériens!

À bas la réforme du travail et la réforme des retraites!

Pour l'Europe des travailleurs, pour l'Europe Socialiste!

Barcelone, le 15 décembre 2010 **Marxistes Pour l'Internationale**

Courrier: <u>lenagerminal@gmail.com</u>

Site: http://ed_creativitat.260mb.com - Edicions Creativitat lenagerminal@gmail.com